

今宮高校のホームページへようこそ！

再任用校長として10年振りに本校に戻り、3年目を迎えました中須賀 久尚（なかすが ひさたか）と申します。昨年度に引き続き、今年度も「**風を起こす**」をスローガンに掲げ、より良い学校づくりに邁進しているところです。

どうぞよろしくお願いいたします。



本校は、明治39年(1906年)4月に、旧制の大阪府立今宮中学として設立され、昭和23年4月の学制改革によって、現在の大阪府立今宮高等学校となりました。校旗の四本線は、北野、天王寺、市岡に次いで、市内で4番目に開校したことを表しています。創立以来、百年を超える輝かしい歴史と伝統を誇り、ノーベル化学賞授賞の故福井謙一氏や芥川賞作家の町田康さん、津村記久子さん、指揮者の西本智実さんなど、数多くの各界で活躍する卒業生を輩出してきました。

本校は、平成8年(1996年)4月に大阪府立高校として初めての総合学科に改編し、「磨け知性！輝け個性！」をスローガンに掲げ、本校ならではの感性に響く多様な学びを通して、次代をリードする人材を育成してきました。先に挙げた著名人はすべて総合学科改編前の卒業生ですが、総合学科改編後も、「輝け個性！」の言葉のとおり、実に多様な分野で、多くの卒業生がキラリと輝く活躍をされています。その事実を内外に広く知ってもらいたいと思い、この度、冊子「**風を起こす**」～今宮総合学科卒業生たちのストーリー～を発行しました。今宮総合学科の学びが、今の自分の生き方にどのような影響を与えたかが伺える一冊になりました。他にもたくさん掲載したい人物がおられるので、来年第二集を発行する予定にしています。今宮総合学科卒業生の多くに共通しているのは、自ら「風を起こす」人になっているということです。これこそが本校の学びの強みと誇りだと言えるでしょう。

令和2年(2020年)4月から大阪府立なにわ高等支援学校共生推進教室を校内に設置し、大阪府がリードする「ともに学びともに育つ」インクルーシブ教育を精力的に進めてきました。多様性を重んじ、ともに学び、ともに高めあう心を互いに育み、そして、国際化や情報化が一層進む未来社会の中で、志を高く持ち、様々な課題に立ち向かい、困難を乗り越え、**共生社会を創るリーダーとして**、たくましく心豊かに生きる人になってほしいと願っています。自分だけでなく、周りの人も皆、幸福な人生を送ることができるようにと常に考えて行動できる人って本当に素敵だと思うし、これから最も必要とされる人財でもあるでしょう。共生推進教室が設置されたことが、今後ますます本校教育の強みとして寄与されることと確信しています。

最後になりましたが、大阪府教育庁をはじめ、PTA、自彊会、浪速区、地元地域の方々の多大なご支援ご鞭撻に深く感謝申し上げます。本校は、日頃まこと多くの方々のご厚情を賜っていることを感じております。とりわけ今年は浪速区制百周年の年でもあり、地域の方々のご厚情をいただきながら、地域とともにますます発展してまいりたいと思っています。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

令和7年4月 校長 中須賀 久尚